Analyse von Haftpflichtschäden in Krankenhäusern EXPERTENWISSEN GEZIELT EINSETZEN, KÜNFTIGE HAFTPFLICHTSCHÄDEN VERMEIDEN





Krankenhäuser erhalten durch die marktführende klinische und juristische Expertise und Erfahrung der Ecclesia Gruppe als Versicherungsmakler optimale Risikoberatungsdienstleistungen im Bereich ihrer Haftpflichtrisiken.

Wir sind unter anderem durch den Einsatz eines IT-gestützten Alarmierungssystems in der Lage, einzelne Schadenfälle oder Schadenfrequenzauffälligkeiten schneller und treffsicherer zu erkennen, die möglicherweise auf einer systemischen Ursache beruhen. Dadurch versetzen wir Sie in die Lage, durch gezielte Hinweise im Rahmen des eigenen Risikomanagement-Systems derartige Ursachen zu überprüfen und zu bearbeiten.

Mittels Einbindung unserer Tochtergesellschaft GRB Gesellschaft für Risiko-Beratung mbH (GRB) wird zeitgleich sichergestellt, dass alle relevanten klinischen Aspekte in der Aufklärung des Sachverhalts berücksichtigt werden.

Gemeinsam ermitteln wir mit Ihnen, an welchen Stellen konkrete Ableitungen für Verbesserungen getroffen werden können. Hierdurch werden künftige Schäden vermieden und die Patientensicherheit erhöht.

Methodik

- Schadendatenerhebung unter Nutzung des IT-gestützten Alarmierungssystems durch Volljuristen und Kaufleute für Versicherungen und Finanzen der Ecclesia Gruppe
- Interprofessionelle Sichtung des Schadenfalles und ggf. Sachverhaltsaufklärung vor Ort
- Retrospektive klinische Fallanalysen durch unsere Tochtergesellschaft GRB
- Haftungsrechtliche Bewertung durch Heilwesen-Expertinnen und -Experten
- Ableitung geeigneter klinischer Präventionsmaßnahmen aus Schadenfällen und -verläufen
- Prüfung auf Übertragbarkeit in weitere klinische Bereiche
- Begleitung der Umsetzung von Präventionsmaßnahmen auf Wunsch des Kunden

Ergebnis

Indem wir Auffälligkeiten aus Ihren Haftpflichtschäden identifizieren, mit den Schadenerfahrungen Dritter abgleichen und hieraus Maßnahmen zur Vermeidung künftiger Haftpflichtschäden entwickeln, sorgen wir dafür, dass die Versicherungsunternehmen Ihr individuelles Haftpflichtrisiko möglichst gering bewerten. Damit wird der Nachweis erbracht, dass Sie über ein wirksames klinisches Risikomanagement verfügen. In der Folge unterbreiten die Versicherungsunternehmen Angebote zu besseren Konditionen.

